



Ein Projekt mit vielen Gesichtern und überwältigendem Einsatz

17.01.2025 00:00 CET

10 Jahre Weihnachten im Stall: Unglaubliches Engagement für das Bärenherz Leipzig mit Rekordspendensumme von 13.300 Euro

Nicht nur das Jubiläum von 10 Jahren "Weihnachten im Stall" ist unglaublich - auch die Spendensumme von 13.300 Euro ist einfach außergewöhnlich. Das Kloostergut Mößlitz hat erneut am ersten Adventswochenende zur einzigartigen Weihnachtsveranstaltung „Weihnachten im Stall“ eingeladen.

Viele Stände mit leckerem Essen, Getränken und einzigartiger Handwerkskunst erfreuen jedes Jahr die Besuchenden. Auch für die Unterhaltung ist gesorgt: Engel fahren in Kutschen vor, der Weihnachtsmann sitzt auf einer Bank, die vom Trekker aufgeladen ist oder er fährt gleich im Cadillac vor. Es gibt ein Krippenspiel, Musik und der lebensgroße Bär als Maskottchen fürs Bärenherz darf natürlich auch nicht fehlen. Aber vor allem gehört auch die riesige Tombola jedes Jahr dazu. Jedes Los gewinnt! Der Erlös wird komplett an das Bärenherz gespendet, sowie die Spendensammlung vor Ort.

All das ist natürlich nur mit vielen Händen und viel Herz möglich. Es ist unglaublich berührend zu sehen, wie viele Menschen sich an dieser tollen Aktion Jahr für Jahr beteiligen. Wir möchten uns von Herzen bei der Pächterfamilie des Klosterguts Kerstin und Udo Schulz sowie ihrer Tochter Carola bedanken, die „Weihnachten im Stall“ und die große Tombolaverlosung das ganze Jahr über organisieren sowie bei allen Menschen, die dieses unglaubliche Event möglich machen und Teil davon sind.

In 10 Jahren „Weihnachten im Stall“ sind mittlerweile mehr als 86.500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig gesammelt worden. Eine wirklich unglaubliche Summe!!

Wir möchten mit großer Dankbarkeit Familie Schulz und allen Helfenden unseren größten Respekt ausdrücken und wünschen Ihnen alles Gute!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de